

# Reducen calificación y perspectiva de CFE

REFORMA / STAFF

La agencia calificadora Fitch Rating bajó la calificación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), mientras que Moody's cambió su perspectiva de estable a negativa.

Así, de acuerdo con la escala de Fitch, la nota de la CFE pasó de BBB+ a BBB, y se afirma en Baal, según la metodología de Moody's.

Según explicaron ambas agencias, el cambio obedece a los ajustes realizados tanto a la nota crediticia del País como a la de Pemex.

“El cambio en la perspectiva obedece al cambio en la perspectiva de la calificación del Gobierno de México (A3 negativa)”, indicó Moody's a través de un comunicado.

En ambos casos, la acción de Fitch correspondió

a una baja en la calificación, mientras que Moody's realizó ajustes a la baja en las perspectivas.

El principal factor que motivó los ajustes que repercutieron en la calidad crediticia de la CFE, fue la débil situación de Pemex que implica un fuerte apoyo del Gobierno federal, situación que se prevé ejerza presión en las finanzas públicas.

La calificación de la CFE está en el mismo nivel que la de la deuda soberana, ya que incorpora el fuerte vínculo de la compañía con el Gobierno mexicano, basado en su propiedad, junta directiva, interferencia operacional y apoyo financiero, señaló Fitch.

Los ajustes, tanto en la calificación soberana, la de Pemex y la de CFE, reflejan



Bloomberg

■ El cambio obedece a los ajustes realizados tanto a la nota crediticia del País como a la de Pemex.

también una combinación de riesgos crecientes en las finanzas públicas por la petrolera, así como un panorama macroeconómico débil,

el cual se ha exacerbado por amenazas externas como las tensiones comerciales e internas derivadas de políticas poco predecibles.